

Bonjour,

Un dernier p'tit mot pour vous décrire la journée de vendredi bien qu'il y ait de forte chance que les enfants vous aient tout raconter avant que vous ne lisiez ce message.

Levé 6h comme d'hab., descente des sacs préparés la veille, lavage de dents et vérification des chambres. Entraînement comme d'hab. sauf qu'il pleut, une mise à l'abri des entraîneurs est nécessaire pendant une 1/2heure, les enfants eux sont déjà mouillés !

Après le déjeuner chargement des valises dans le bus puis le dernier entraînement des jeux, comme le poussé de but pour les plus grands, et des maths. Fin de l'entraînement plus tôt que prévu pour bénéficier du plongeoir et profiter du goûter amélioré.

Départ à 16h50 pour le retour une sieste n'a pas tardée à assaillir une grande partie des enfants et des adultes mais pas le chauffeur ...

Le reste vous savez.

A bientôt pour de nouvelles aventures.

Michel Bourse

P.S. : Je vous fais un DVD de l'ensemble des photos au plus vite.